
• Der Bürgermeister bezieht sich auf eine Frage von Herrn Linder nach „Bank-Sponsoring“ am 
Natursteig Sieg aus der Ratssitzung vom 20.12.2010.  
Im Lauf des ersten Halbjahres 2011 werde über das Design der Bänke im Projektkonsortium 
entschieden und danach entsprechend ausgeschrieben. Interessenten für ein Sponsoring sollten sich 
an den Rhein-Sieg-Kreis, Frau Kohlhaas (Projektleitung), Tel. 02241/13-3659 wenden. 
 

• Herr Zielinski fragt nach dem Sachstand bezüglich der Bänke in Lützgenauel (Hochwasser) und seine 
diesbezüglich im HA gestellte Anfrage.  
Herr Sterzenbach erklärt, dass dies geprüft wurde. Eine Bank hätte bei der Kontrolle wieder an ihrem 
Platz gestanden. Die zweite Bank hänge verkeilt zwischen Bäumen und werde bei Niedrigwasser 
herausgeholt. Der Tisch sei nicht mehr aufgefunden worden. 
Die Bänke bzw. Sitzgruppe seien nicht von der Gemeinde aufgestellt worden, sondern 
dankenswerterweise durch privates Engagement. Herr Zielinski regt an, eine Holzplatte für einen 
neuen Tisch zu verwenden. Herr Sterzenbach erklärt, dass man an einen entsprechend dicken, 
halbierten oder abgelängten Baumstamm gedacht habe. Diese würden indes beim Bauhof in der 
Regel nur bei Schadfällen zur Verfügung stehen und seien dann für diese Zwecke nicht mehr 
verwendbar. 
 

• Herr Sonntag erinnert an das noch ausstehende Protokoll des Personalausschusses. Die in der 
Geschäftsordnung vorgesehene Frist von 3 Wochen sei inzwischen verstrichen.  
Herr Wahl erklärt, dass das Protokoll inzwischen erstellt wurde und am kommenden Donnerstag mit 
anderen Ratsunterlagen versendet wird. 

 
Anmerkung der Verwaltung 
Die Niederschrift in der 8. KW im Ratsinfosystem freigegeben – in der Tat mit etwas Verspätung. Der 
Versand erfolgt aus praktikablen Gründen und aus Gründen der Kostensenkung gemeinsam mit 
anderen Sitzungsunterlagen.  
 

• Herr Meeser kritisiert, dass Frau Kalapos zur Sitzung des Arbeitskreises Schulen am 15.02. keine 
Einladung erhalten hat. 
Anmerkung der Verwaltung: Die Einladung wurde allen Teilnehmern per Post zugesendet. 

 
• Herr Bäumgen fragt nach der Umsetzung des Beschlusses bezüglich eines Fußgängerüberweges in 

der Bergstraße (Höhe des Hauses Baust). 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Alle Aufträge sind frühzeitig noch im vergangen Jahr vergeben worden. Aufgrund der winterlichen 
Witterungsbedingen wurden  die Arbeiten jedoch noch nicht ausgeführt. 
 

• Herr Langer erinnert an seine Anregung, die Tempo-30-Zone am Eichelkamp. 
Herr Sterzenbach erklärt, dass solche Maßnahmen im Rahmen der Verkehrsschau mit dem 
Straßenverkehrsamt des Rhein-Sieg-Kreises erörtert würden. Seines Wissens stehe morgen ein 
Termin hierzu an. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Am 01.03.2010 hat das Straßenverkehrsamt im Rahmen der Verkehrsschau entschieden, die zeitliche 
Begrenzung aufzuheben. Das Zusatzschild wird in Kürze entfernt. Die schriftliche Bestätigung der 
Straßenverkehrsbehörde kommt in den nächsten Tagen. 
 

• Herr Lindner bezieht sich auf eine Anregung aus einer früheren Sitzung betr. den Schulbusbetrieb in 
Käsberg. Er fragt, wo Eltern anrufen können, wenn kein Bus kommt. 
 
Anmerkung der Verwaltung:  
Zu einem Ausfall von Schulbussen kommt es lediglich bei extremen Witterungslagen. Die Eltern 
sollten sich vorrangig direkt an das Beförderungsunternehmen Kolf (Tel. 5796), das in der Gemeinde 
den Schülerspezialverkehr durchführt, wenden. Auch die Schulabteilung in der Verwaltung kann in 
diesen Fällen kontaktiert werden (Tel. 89184).  



 
• Herr Lorenz bezieht sich auf seine Eingabe bezüglich der Vermietung der Weihnachtshäuschen. 

 
Anmerkung der Verwaltung: 
Herr Lorenz erhält eine Antwort des Fachamtes. 
 

 


